

EN COULISSES

CNM : hommage à Frêche. Le 28, à Paris, lors de la signature du contrat de partenariat du contournement de Nîmes et Montpellier avec Oc'Via, **Hubert du Mesnil**, PDG de RFF, rend hommage à l'ancien président de Région : « *Sur ce type de projet, sans un président de Région leader, ça ne passe pas. C'est lui qui a piloté le dossier politique pour obtenir l'accord et l'adhésion des collectivités locales du L.-R., à un niveau relativement élevé. C'est aussi en déjeunant avec lui que nous avons raccroché le projet de gare nouvelle de Montpellier au CNM, au lieu d'attendre, comme prévu initialement, la réalisation de la ligne nouvelle Montpellier-Perpignan.* »